
氏　　　　　名 質　　問　　項　　目

田　邊　晴　美　議員

・こども医療費無償化について
・給食費の無償化について
・学校朝食について
・誰でも通園制度について

太　田　克　彦　議員

・総合経済対策について
・高齢者のいのちを守る取組について
・医療的ケア児支援について
・高齢化社会の課題について

横須賀　生　也　議員
・ふるさと納税制度を活用した取組について
・男山緑地景観保全地区について

大　野　裕　美　議員
・小中学校における給食費の無償化等について
・シビックプライドの醸成について
・消防団を中核とした地域防災力の充実強化について

山　本　邦　夫　議員
・市長の政治姿勢について
・上下水道料金について
・男山団地のエレベーター設置について

中　村　法　子　議員
・平和施策の取組について
・子育て支援について
・少人数学級について

奥　村　順　一　議員

・産業振興ゾーンについて
・公共交通について
・新たな財源確保について
・秋の文化財一般公開について

澤　村　純　子　議員
・学校給食費の無償化について
・公共交通の充実について

寺　田　圭　佑　議員
・本市の教育実態について
・災害時、通常時におけるドローンに関して

中　村　正　公　議員
・市財政問題について
・消費税、インボイス制度について
・補聴器購入助成について

南　本　　　晃　議員
・市民サービスの向上について
・指定管理者について
・公共施設の整備について

岡　本　美　徳　議員
・八幡市における安心安全な小・中学校給食について
・「ｍＲＮＡのひみつ」まんが書籍について
・パンデミック条約締結及び国際保健規則改正について

叶　　　善　之　議員
・公園の安全性について
・コミュニティバスについて
・太鼓まつりについて

小　川　直　人　議員
・無痛分娩への費用助成制度について
・市職員と子どもたちを守る記録カメラについて
・学校外教育バウチャー制度（習い事金券）について

巌　　　　　博　議員
・医療費の負担軽減について
・介護保険、高齢者あんしんサポートハウスについて
・地域経済の活性化について

１４日（木） 福　田　佐世子　議員

・男女共同参画社会の推進について
・産業振興ゾーンの促進について
・地域の伝統文化を守る取組について
・不登校対策について
・外国人児童・生徒の支援について

山　口　克　浩　議員
・ＤＸの推進について
・化学物質過敏症について

１３日（水）

令和５年第４回定例会　一般質問項目一覧

１２月 ８日（金）

日　程

１１日（月）


